

**SILES ZUAZO:**

# Gobierno Constitucional declaró "guerra a muerte" al narcotráfico

## La Paz conmemoró ayer el 434 aniversario de fundación

Con diversos actos fue conmemorado ayer el 434 aniversario de fundación de la Ciudad de Nuestra Señora de La Paz; uno de ellos fue la Misa de Campaña que tuvo lugar en la Plaza Alonso de Mendoza, donde instituciones cívicas y culturales depositaron ofrendas florales ante el monumento del fundador de la ciudad, luego de la celebración del acto religioso.-



## COB no aceptará elevación de tarifas del transporte

Mientras no se aumenten salarios

## Concluirán hasta fin de mes la política económica



## KLAUS ALTMANN TEME SER SECUESTRADO ASEGURO QUE NO TIENE POR QUÉ HUIR DE BOLIVIA

Klaus Altmann teme ser secuestrado ante el fracaso del pedido de extradición, aunque aseguró que no tiene por qué huir de Bolivia.

En entrevista con "HOY" relató que las publicaciones sobre su supuesta huida de Bolivia al Brasil, se originaron en informaciones dadas por un amigo suyo que posiblemente deseaba protegerlo ante personas no identificadas que indagaban por él. "No tengo por qué huir", manifestó.

Al referirse a su participación en el contraataque a la resistencia, durante la segunda guerra mundial, manifestó que Jean Moulin,

jefe de la misma, era más fuerte que De Gaulle, quien resultó en esos instantes una figura de segundo plano.

No existen argumentos legales para obligarme a abandonar Bolivia tal vez ocurran acciones que pueden traducirse en un secuestro que viole la soberanía del país, dijo.

Finalmente, señaló que sus actividades "están centradas en la industria maderera, en beneficio del país". No tengo vinculación con grupos neo-nazis, ni he participado en actividades de represión, tal como se me quiere inculpar, concluyó.-



Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

AÑO XIV

CIRCULACION NACIONAL

No. 4.758

La Paz, jueves 21 de octubre de 1982

Edición de 24 páginas - Precio **\$b.30.** Recargo vía aérea \$b. 1.

**Exija Suplemento Goyi**